
平成２７年１２月県議会定例会質問（代表）要旨 （１２月１５日）

１－１

日 本 共 産 党 ２５番 宮 本 し づ え

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 安全保障法制について 知 事 政 策 調 査 課

安全保障法制に対する知事の考えを尋ねたい。

二 福島第一原発事故について

１ 県内原発の全基廃炉について、国に政治決断を求めるべ 企画調整部長 エネルギー課

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 全国の原発再稼働の中止を国に求めるべきと思うが、県 〃 〃

の考えを尋ねたい。

３ 既存管理型処分場を活用した特定廃棄物の埋立処分事業 〃 企 画 調 整 課

に対する地域振興策としての自由度の高い交付金について 中間貯蔵施設等

は、国の責任において財源を確保すべきと思うが、県が措 対策室

置することとした理由を尋ねたい。

４ 既存管理型処分場を活用した特定廃棄物の埋立処分事業 〃 〃

に対する地域振興策としての自由度の高い交付金の財源に

ついて尋ねたい。

三 原子力損害賠償について

１ 商工業等の営業損害の新たな賠償について、県の問い合 原子力損害対策 原子力損害対策

わせ窓口に事業者からの苦情がどのくらい寄せられ、県は 担当理事 課

どのように対応しているのか尋ねたい。

２ 原子力損害対策協議会の全体会議を開催し、事業者の意 知 事 〃

見を踏まえて商工業等の営業損害に十分な賠償を行うよ

う、国及び東京電力に改めて強く求めるべきと思うが、知

事の考えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 商工業等の営業損害の新たな賠償について、将来分の損 原子力損害対策 原子力損害対策

害への賠償を含むとする合意書は賠償の打ち切りを意味す 担当理事 課

るものであり、速やかに撤回するよう東京電力に強く求め

るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 商工業等の営業損害の賠償について、被害の実態に即し 〃 〃

た賠償が継続される指針を策定するよう原子力損害賠償紛

争審査会に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 県は、県民の精神的損害について、どのような賠償がな 〃 〃

されるべきと考えているのか尋ねたい。

四 除染について 生活環境部長 除 染 対 策 課

１ 追加的除染の具体的な仕組みを早期に示すよう国に求め

るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 除染事業について、発注者責任の下、元請・下請関係の

適正化が図られるよう、県はどのように関わっていくのか

尋ねたい。

五 避難者・被災者支援について

１ 生活再建検討会議の目的と今後の取組について、県の考 避難地域復興局 避難者支援課

えを尋ねたい。 長

２ 自主避難者への仮設・借上住宅の供与期間を更に延長す 〃 〃

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県は、今年度実施した応急仮設住宅の一斉点検の結果を 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

踏まえ、どのように修繕を行っていくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 今年度までとされている避難指示区域等の医療、介護の 保健福祉部長 国民健康保険課

保険料及び一部負担金、利用者負担の減免措置が継続でき 介 護 保 険 室

るよう国に財政支援を求めるべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。

六 福祉型県政への転換について

１ 若者が希望を持って働き、結婚・子育てができる環境を 商工労働部長 雇 用 労 政 課

整える労働法の整備を国に強く求めるべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。

２ 子育て支援において、保護者の負担軽減を図るための経 こども未来局長 こども・青少年

済的支援が不可欠と思うが、県の考えを尋ねたい。 政策課

３ 復興計画の見直しに当たっては、県民一人一人の生活と 企画調整部長 復興・総合計画

生業の再建を基本とすべきと思うが、県の考えを尋ねた 課

い。

４ 県は、県民生活を守るため、平成２８年度当初予算をど 総 務 部 長 財 政 課

のような考えの下に編成していくのか尋ねたい。

５ 県民の復興に影響を与える更なる消費税の増税の中止を 〃 〃

国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

６ がん検診の無料化は、受診率５０パーセントの目標を達 保健福祉部長 健 康 増 進 課

成するためにも不可欠と思うが、県の考えを尋ねたい。

７ 県は、看護職員の確保対策にどのように取り組んでいく 〃 医療人材対策室

のか尋ねたい。

８ 保健医療従事者養成施設の定員や建設地について、どの 〃 〃

ように検討されているのか尋ねたい。

９ 県は、地域医療構想の策定にどのように取り組んでいる 〃 地 域 医 療 課

のか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

10 県内における未届けの有料老人ホームの施設数と定員に 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

ついて尋ねたい。

11 特別養護老人ホームの入所希望者の待機を解消すべきと 〃 〃

思うが、県の考えを尋ねたい。

12 県は、介護報酬を本年４月の改定前の額に戻すよう国に 〃 介 護 保 険 室

求めるべきと思うが、考えを尋ねたい。

13 福祉灯油を実施すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 〃 社 会 福 祉 課

14 県は、福島市の生活保護に関する国の再審査請求の裁決 〃 〃

をどのように捉え今後の生活保護行政にいかしていくのか

尋ねたい。

15 ホームレスの県営住宅への入居について、公募によらず 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

直ちに入居が可能となるよう公営住宅法の見直しを国に求

めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

七 ＴＰＰ大筋合意について 企画調整部長 企 画 調 整 課

ＴＰＰに関する国会承認と協定の批准を認めず、全面撤退

を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 マイナンバー制度について

１ マイナンバー制度の一旦中止を国に求めるとともに県の 〃 情 報 政 策 課

運用も中止すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 個人番号カードの申請は義務ではなく自由意思であるこ 〃 情 報 政 策 課

となどマイナンバー制度の県民への周知を徹底すべきと思 市町村行政課

うが、県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

九 建築事業の偽装問題について 土 木 部 長 建 築 指 導 課

くい工事のデータ流用に対する県民の不安解消に向け、民

間建築物におけるくいの安全性確認が必要と思うが、その現

状と今後の対応について尋ねたい。


